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Präs.: '------
NC._..!l..1f . n,,",.., 

n fra ge 

der Abgeordneten f~l1/V1' te,yv:/I/.--t-/ 
an den Bundesminister für Fin~zen, 

und Genossen 

betreffend Einnahmeerhöhungen in den Finanzjahren 1968, 
1969 und 1970. 

.-.-.-.-.-.-. 

Um einen Überblick über d:Le Enb-licklung der vom Nationalrat 

in der laufenden Legislaturperiode beschlossenen Einnahme

erhöhungen auf Grund der derzeitigen und der zu erwartenden 
wirtschaftlichen Lage und der sich hieraus gegenüber den 

bei Beschlußfassung über die einzelnen Einnahmeerhöhungen 
angenommenen Erhöhungsbeträge ergebenden Änderungen zu 

erhal t~n, stellen die unterfertigten Abgeordneten nach
stehende 

A n fra g e : 

Mit welchen nach finanzgesetzlichen Einnahmeansätzen 

zu gliedernden Mehreinnahmen rec!p...nen Sie auf Grund der 

derzeitigen bzw. der zu erwartenden wirtschaftlichen 

Lage hinsichtlich der vom Nationalrat in der laufenden 
Legislaturperiode beschlossenen Einnahmeerhöhungen in 

den Finanzjahren 1968, 1969 und 1~70? 

.-.-.-.-.-.-.-:-:. 
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